



## Gemeinsam unterwegs

**G**emeinsam unterwegs sein - ob auf dem Pfad des Lebens oder auf einer Reise - ist eines der zentralen Themen der Welpfadfinderbewegung. Das besondere Erlebnis von Natur, Gemeinschaft, Vertrauen und Herausforderungen auf einer mehrtägigen Wanderung ist immer wieder ein Erlebnis im Leben eines Pfadfinders.

Dieses Erlebnis wollten rund 30 Pfadfinderinnen und Pfadfinder des Stammes Rothalmünster in Form eines Hajks miteinander teilen.

Ein „Hajk“ ist eine spezielle Form des Orientierungslaufes, bei dem einzelne Gruppen von einem Startpunkt aus ein gewisses Ziel zu Fuß erreichen müssen.

„Hajk“ -Orientierungslauf mit komplizierten Aufgaben

Zusätzlich müssen die Gruppen auf dem Weg bestimmte Aufgaben lösen. Die Aufgaben sind dabei so konzipiert, dass sich jeder einzelne aus der Gruppe einbringen muss, um sie zu lösen. Dadurch soll zum einen die Gemeinschaft gestärkt und zum



**Die Teilnehmer des Hajks** nach erfolgreich gemeisterter Strecke

anderen auch das selbstständige Handeln jeder und jedes Einzelnen gefördert werden.

Unter diesen Voraussetzungen wurden am Freitagnachmittag drei Gruppen zu ihren Startpunkten im Umkreis von 30 - 50 km um Rothalmünster gebracht, um sich anschließend auf den Weg durch das Rottal zurück nach Rothalmünster zu machen. Trotz des durchwachsenen Wetters hatten alle Gruppen sichtlich Spaß

am Hajk und erlebten ein aufregendes Wochenende in der Natur.

Nach zwei anstrengenden Tagen Fußmarsch kehrten die Teilnehmer am Sonntagmittag wieder nach Rothalmünster zurück, um dort - als Abschluss eines tollen Wochenendes - im Pfarrheim St. Bonifatius gemeinsam mit **Stammeskurat Pfarrer Martin Dengler** einen Pfadfindergottesdienst zu feiern.

## Pfadfinder suchen neuen Materiallagerplatz

**M**it mehr als 130 Grüpplingen und mehr als 30 Leitern sind die Pfadfinder Rothalmünster der größte Stamm in der Diözese Passau.

Dies zeigt sich auch im Umfang unserer Ausstattung für diverse Lager, das historische Marktfest und den Biergarten. Wir haben z.B. eine komplette Küchenausstattung zum Bekochen von fast 150 Personen, dementsprechend auch Bier-

tischgarnituren und über 20 Zelte in verschiedenen Größen.

Da unsere Mitgliederzahl und mit ihr auch der Umfang unseres Materials stetig steigt, sind wir gezwungen, ein neues Lager dafür zu finden. Um das ganze Material verstauen zu können, wird ein ca. 50 qm großer, trockener und vorzugsweise ebenerdig zu begehender Raum benötigt, der vor Ungeziefer geschützt werden kann.

Eine ca. 8 m<sup>3</sup> große, geschützte Lagerstätte für unser Bauholz (Turmstangen, etc.) wäre von Vorteil. Wer geeignete Flächen bereitstellen könnte, möge sich bitte bei den Pfadfindern melden.

### INFO

Benedikt Winkler: ☎0176 211 987 22  
[benedikt.winkler@pfadfinderstamm.de](mailto:benedikt.winkler@pfadfinderstamm.de)

## Pfadfinder gestalteten Foto - Rallye rund um Rothalmünster

**A**uch in diesem Jahr beteiligten sich die Pfadfinder wieder am Ferienprogramm des Marktes Rothalmünster. Die Roverrunde des Stammes St. Sebastian organisierte eine Foto-Rallye in und um Rothalmünster, bei der sich die Teilneh-

mer im Alter von 8 bis 13 Jahren auf den Weg machten, um diverse Fotorätsel zu lösen. Nachdem die Kinder ihre Aufgaben erfolgreich bewältigt hatten, wartete als Belohnung für jeden Teilnehmer ein Eis.

**Michael Maier** -  
 Stammesvorsitzender  
 Stamm St. Sebastian -  
 Rothalmünster -  
 Irminswindstraße 1  
 94094 Rothalmünster  
[michael.maier@pfadfinderstamm.de](mailto:michael.maier@pfadfinderstamm.de)